
    平成３０年 鳥取市教育委員会 １１月定例会 会議録 

 

１ 日  時  平成３０年１１月２７日（火） １３時３０分 から 

 

２ 場  所  鳥取市教育センター ２階 第１研修室 

 

３ 出 席 者   

教育長  : 尾室 高志 

教育長職務代理者： 藤井 喜臣 

委 員 ： 山脇 彰子 

委 員 ： 石谷 充 

 

        〔事 務 局〕 

         次長兼教育総務課長：中村 隆弘  

次長兼生涯学習・スポーツ課長：神谷 康弘 

学校教育課長：橋本 伸一     文化財課長：冨田 恵子       

学校保健給食課長：藏増 祐子   中央図書館長：田村 晴夫    

教育センター所長：東田 重高   

さじアストロパーク所長：山西 正博 

学校教育課参事：田中 浩史     学校教育課参事：米田 洋子   

学校教育課長補佐：山根 ちはる  教育総務課長補佐：山名 常裕 

        〔傍 聴 者〕 なし 

 

４ 会議次第 

 ○行事報告及び行事予定について                  〔教育総務課長〕 

 

【審議案件】 

（１） 議案第２８号 平成３０年度鳥取市一般会計補正予算（１１月補正）について           

〔各課〕 

（２） 議案第２９号 平成３０年度鳥取市一般会計補正予算（１２月補正）について 

                                    〔各課〕 

（３）議案第３０号 鳥取市指定文化財の指定について                  〔文化財課〕 

（４）議案第３１号 鳥取市営サッカー場の指定管理者の指定について 

                               〔生涯学習・スポーツ課〕 

（５）議案第３２号 鳥取市海洋センターの指定管理者の指定について 

 



                              〔生涯学習・スポーツ課〕 

（６）議案第３３号 鳥取市文化センターの指定管理者の指定について 

                              〔生涯学習・スポーツ課〕 

（７）議案第３４号 鳥取市体育館ほか４施設の指定管理者の指定について 

                              〔生涯学習・スポーツ課〕 

（８）議案第３５号 鳥取市さじコスモスの館の指定管理者の指定について 

                              〔生涯学習・スポーツ課〕 

 

【説明・協議事項】 

（１）平成３０年度鳥取市教育委員会１０大ニュースについて 

〔教育総務課〕 

 

【報告事項】 

（１）鳥取市の新登録の登録有形文化財（建造物）について             〔文化財課〕 

（２）市民体育館再整備に係る民間サウンディング調査について 

〔生涯学習・スポーツ課〕 

 

【先回定例会の議事録】 

 

【その他】 

（１）次期定例教育委員会の開催について 

 ［12 月］平成 30 年 12 月 27 日（木）13:30 ～ 鳥取市教育センター２階 第１研修室 

 ［ 1 月］平成 31 年 1 月 25 日（金） 13:30 ～ 鳥取市教育センター２階 第１研修室 

 

５ 会議概要  

１３時３０分 開会 

 尾室教育長 あいさつ 

  

 ○行事報告及び行事予定について  

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

  

【審議案件】 

（１）議案第２８号 平成３０年度鳥取市一般会計補正予算（１１月補正）について 

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 



（２）議案第２９号 平成３０年度鳥取市一般会計補正予算（１２月補正）について 

  教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

  学校教育課長（資料に基づき説明する。） 

  教育センター所長（資料に基づき説明する。） 

学校保健給食課長（資料に基づき説明する。） 

  生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

  さじアストロパーク所長（資料に基づき説明する。） 

  中央図書館長（資料に基づき説明する。） 

 

（３） 議案第３０号 鳥取市指定文化財の指定について 

  ※文化財課長より議案の取り下げについて説明。 

 

（４）議案第３１号 鳥取市営サッカー場の指定管理者の指定について 

   生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

（５）議案第３２号 鳥取市海洋センターの指定管理者の指定について 

   生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

（６）議案第３３号 鳥取市文化センターの指定管理者の指定について 

   生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

（７）議案第３４号 鳥取市体育館ほか４施設の指定管理者の指定について 

   生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

（８）議案第３５号 鳥取市さじコスモスの館の指定管理者の指定について 

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 

※取り下げた議案第３０号を除き、すべて原案のとおり承認された。 

 

【説明・協議事項】 

（１）平成３０年度鳥取市教育委員会１０大ニュースについて 

教育総務課長（資料に基づき説明する。） 

協議の結果、次の項目を１０大ニュースとすることに決定した。 

  〇県内初の義務教育学校３校開校 ～「鹿野学園」が４月に開校～ 

  〇市内全小中義務教育学校へ「学校業務支援システム」の導入 

  〇中核市移行に伴う教職員研修の実施 



  〇学校給食費等の公会計化スタート 

  〇福祉と教育が一体となった「こども発達支援センター」を設置 

  〇「国指定史跡鳥取城跡擬宝珠橋」復元完成 

  〇「国指定重要文化財旧美歎水源地水道施設」グランドオープン 

  〇１５歳以下の世界卓球大会が鳥取市で開催 

  〇なでしこジャパンが国際親善試合でノルウェーと対戦 

  〇市内小・中・義務教育学校の全ての普通教室へのエアコン整備 

 

【報告事項】 

（１） 鳥取市の新登録の登録有形文化財（建造物）について    

文化財課長（資料に基づき説明する。） 

 

（２）市民体育館再整備に係る民間サウンディング調査について 

生涯学習・スポーツ課長（資料に基づき説明する。） 

 【質疑】 

（尾室教育長） 

  今回の市場調査結果の公表はいつ頃になりますか。 

（生涯学習・スポーツ課蔵増係長） 

  １２月中旬までにはホームページで公表する予定としています。 

（尾室教育長） 

  では、公表する前にまた教育委員の皆様に報告をお願いします。 

 

【先回定例会の議事録】 

  

【その他】 

（委員） 

  学校に行くと古いキャビネを使用されているようなのですが、市役所が新庁舎になっ

たときに今使用しているキャビネが要らなくなるのであれば、要らなくなったキャビネ

を学校へあげたらどうかと思うのですが、新庁舎は備え付けのキャビネになりますか。 

（教育総務課山名課長補佐） 

基本的には使えるものは全部持って行くように設計されていると聞いています。ただ、

１、２階は備え付けの机・椅子になるようですし、電子決裁を進めて書類を減らすよう

に言われていますので余るキャビネもあるかもしれません。 

（委員） 

  だいぶん市庁舎ができてきましたので、早めにお伝えした方がいいと思いました。そ

れと、学校の備品は壊れるまで買い替えないと思うのですが、計画的に更新するように



できないものかと思います。卓球台とかマットとか劣化はしてもなかなか壊れるもので

はないので、マットとか古くなって固いようなものを使い続けているのではないかと思

いますがどうでしょうか。 

（教育総務課山名課長補佐） 

  大型の備品購入については、各学校に配分予算を示して、優先順位を付けて購入要望

を出してもらっています。確保した予算のなかでの購入になるので、どうしても我慢し

て待ってもらったりして、十分予算が確保できていないところがあるので、学校の意向

に沿えていない部分もあるのが現状です。 

 

（１）次期委員会の開催について  

［12 月］平成 30 年 12 月 27 日（木）13:30 ～ 鳥取市教育センター２階 第１研修室 

［ 1 月］平成 31 年 1 月 25 日（金）13:30 ～ 鳥取市教育センター２階 第１研修室 

 

教育長  以上で１１月定例教育委員会を終了します。 

閉会 １５時００分 


